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第２回網野学園学校運営協議会を開催しました。  
１２月に入り、網野学園の各学校・園所では２学期を締

めくくる教育保育活動を進めています。地域の皆様には、
日頃から網野学園保幼小中一貫教育へのご理解ととも
に各学校・園所の教育保育活動へのご協力、ご支援を賜
りありがとうございます。 
さて、網野学園では１０月 25日（火）第２回学校運営

協議会を開催しました。今回は、網野学園の子ども達の様
子やボランティアの活用状況について報告した後、グルー
プ別に協議しました。地域や各団体の中での子ども達の様子を交流し、子ども達がどの
ように育ってほしいか、そのために必要なことは何かなどについて協議しました。どのグル
ープも委員の皆様の思いや熱意が伝わる大変有意義な時間となりました。  
 

【１グループ・・・各校学校評議員代表、小中一貫校 PTA会長、園所保護者会代表】 

・体育祭は延期の中、心折れずに３年生を中心にまとまり、前向きに頑張っている姿を見ることができた。
表現がすごく良かった。 
・久々に親子で運動会に参加することができた。最後まであきらめず
頑張る姿に感動した。 
・３年振りに親子行事を行った。親子で思い出作りをすることができ
た。 
・子どもに接したり参観したりすることで親近感が出てくるが、近年は
コロナの関係で参観する機会が少なくなった。今年は参観できて楽
しい。 
・親や地域の人に応援してもらうことが子どもの励みになっている。
大人も子どもと接することで元気をもらうことができる。 
・登下校時に素晴らしい挨拶をしてくれることが印象的である。挨拶が人と人をつなぐ第一歩ではない
か。 

 

【２グループ・・・スポーツ協会・文化協会関係者】 

・ジュニアスポーツは、制限はあるが、どの団体も活動を再開した。 大会も通常通りに実施できている。 
・バレーボールは、一期生で全国大会等で活躍している子がいる。 
・ジュニアスポーツでは、小・中学の頃は楽しさを大切に指導している。 
・どこかの学校でコロナ感染症が出るとみんなが揃わない。また、中   
学生は京丹後市全体から集まるが、各中学校で行事が微妙にズレ    
ていて子ども達が揃いにくい。 
・動画で学ぶ子もいる。大切なのは、技能だけではない。練習の過程を  
通して心の成長も大切である。アナログの良さも大切にしたい。 
・コロナで色々なことが変わった。家や地域での会食も行うことが少な
くなった。 コミュニケーションの場で教わることも多いが、本当の意
味でのコミュニケーションの場が少なくなってきた。 

 

学校運営協議会 グループ別協議～たくさんの意見が出ました。一部ですが、ご紹介します。～ 

 

１０月１８日（火）役員会 

全体会  ２グループ 

全体会  １グループ 



【３グループ・・・会長、副会長、子育て支援、ボランティア、主任児童委員、公民館関係者】  
・登下校の様子を見ると、 子どもの表情がやわらかくなっていたり、元気
になっていたりしているように感じる。 
・参観をさせてもらい子ども達が頑張っている姿を見させてもらっている。 
・公民館と愛護会で連携している行事が、ここ３年できていないので、少
し寂しい。今後、子ども達とのつながりが作れればいいと思っている。地
域の行事や校区の運動会もできていなくて残念である。 
・秋祭りができて区民としてはよかった。地域みんなで子どもを見守る機
運がある。地域の中で子どもを大切にする雰囲気作りをしていくことが
大切である。 
・挨拶ができる子とできない子がいる。挨拶をすることで人間的にも成
長する。 
・挨拶しない親も結構いる。その姿を見ている子どもは挨拶をしない。 
・登下校の班長がしっかり挨拶する班はみんな挨拶ができる。 
・地域の大人が元気に挨拶をしていく雰囲気を作ることが大切である。その中で子ども達にも挨拶が広
がりつながりができ、地域づくりにつながっていく。地域での声掛けが大切である。 

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

【連絡先等】 網野中学校 TEL：0772-72-1030 FAX：0772-72-1031 

メール：amino-jhs@kyoto-be.ne.jp 

※お気付きの点やご意見等ありましたら、お知らせください。 

グループ別の協議の後で、各グループの協議内容を報告していただきました。地域の皆様、委員の皆様
に、それぞれの立場で、常に子どもたちのことを気にかけながら温かく見守り、育んでいただいていることを
再確認することができました。今後も学校・家庭・地域が一体となり、子ども達の成長につながる取組みを
進めていきたいと思います。ご協力をよろしくお願いします。 

島津小学校 島津保育所 

１１月２４日（木）  小学６年生対象、網野中学校入学説明会・授業体験を行いました。 
学校運営協議会の委員のみなさんに参観していただきました。 

１１月２５日（金）に、網野学園合同挨拶運動・交通安全運動を実施しました。 
 ＰＴＡや青少年健全育成会、学校運営協議会、民生児童委員、地域の皆様等、多くの方々にご協力いただき、
ありがとうございました。 

＜今後の事業予定＞  

学園合同挨拶運動・交通安全運動  

令和５年１月２７日（金）【最終】 

 

＜今後の会議予定＞  

第３回学校運営協議会 

令和５年２月２４日（金）   

全体会  ３グループ 
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